



Primeras Planas

Evitan los filtros; imponen tómbola
Por plan de Trump se desbordan peticiones de refugio en México
TEPJF ordena al Senado insacular candidatos del PJ
Redadas de la migra consuman 31 detenciones por hora en EU
Con Trump entra época de abierta corrupción a EU
Aprovechan polleros y extorsionadores endurecimiento de políticas de Trump
"México los recibe con los brazos abiertos"
Extorsionados
¡Se hace la víctima!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Atrapa SSC a dos tras asesinato en el Pedregal, ÁO

El titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, informó que fueron detenidos dos hombres por su presunta autoría del intento de asalto y homicidio de una persona en la colonia Jardines del Pedregal en la alcaldía Álvaro Obregón. Con apoyo del C2 Poniente, la Policía capitalina detuvo a los probables responsables en avenida Del Recreo, en la colonia Gabriel Ramos Millán, alcaldía Iztacalco. [La Razón](#) / [La Jornada](#) sin mención: [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [Ovaciones](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [El Financiero](#) / [Diario de México](#) / [Basta](#)

Denuncia Alessandra amenazas de muerte

El combate a la venta ilegal de bebidas alcohólicas en las chelerías provocó que la alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, recibiera amenazas de muerte, las cuales ya fueron denunciadas ante la FGJ. La funcionaria indicó que ya habló con el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, para que dé seguimiento al tema e investigue el área de Inteligencia. [La Razón](#) / [El Sol de México](#) / [24 Horas](#) sin mención: [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Reporte Índigo](#) / [Contra Réplica](#) / [Basta](#)

Infraccionan y liberan vialidades

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que se levantaron 34 infracciones, se tomaron 21 garantías y 13 motocicletas fueron trasladadas a un depósito vehicular por estar estacionadas en lugares no permitidos, como banquetas, lugares exclusivos y accesos peatonales, en las alcaldías Venustiano Carranza e Iztacalco. [Reforma](#)

Refuerzan la seguridad en la CDMX

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** cumplimentaron dos órdenes de cateo en dos inmuebles de las alcaldías Xochimilco e Iztapalapa. Lograron la detención de 10 personas y aseguraron 488 dosis de posible narcótico y un arma de fuego corta. El trabajo de la SSC se dio con apoyo de personal de la FGJ, así como de la Defensa, de la Marina y la GN. [El Heraldo de México](#) / [Basta](#)

Decomisan 690 dosis de droga en un predio de ÁO

Durante un cateo realizado por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en coordinación con la FGJ, Sedena, Marina y GN, en un predio ubicado en calle Ojapan, de la colonia Zenón Delgado, alcaldía Álvaro Obregón, fueron asegurados 199 cartuchos útiles y 690 dosis de aparente droga. [El Universal](#)



Dio muerte a tiros a su excuñado

Un sujeto asesinó a balazos a su excuñado, por lo que fue detenido por **elementos de la SSC**, en calles de la alcaldía Iztapalapa. El crimen ocurrió en la esquina de la avenida Nuevo León y la calle Tulipán, colonia Coltongo, [Basta](#)

Ultiman a trabajador del Poder Judicial tras riña, en AO

Una persona que trabajaba en el Poder Judicial murió y tres más resultaron heridas de bala, luego de una riña a balazos que se suscitó en las calles Licenciado Francisco Benítez esquina Querétaro, colonia Progreso Tizapán, alcaldía Álvaro Obregón; un hombre armado fue detenido por efectivos de la **Policía capitalina**. [Basta](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Atrapan a 6 narquillos en Coyoacán

Elementos de la SSC de la CDMX detuvieron a seis personas en posesión de más de 80 dosis de aparente droga, en calles de la alcaldía Coyoacán. La acción policial se registró en las calles Zapotecas y Rey Mocteczuma, de la colonia Ajusco. [Basta](#)

Cae por robo con violencia en la MH

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un sujeto quien despojo de sus pertenencias con lujo de violencia a un adulto mayor cuando caminaba en calles de la alcaldía Miguel Hidalgo. [La Prensa](#)

Otro atraco con cuchillo en mano

Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Tacuba lograron la detención de un sujeto, quien a punta de cuchillo despojó de sus pertenencias a un hombre en calles de la alcaldía Miguel Hidalgo, por lo que fue identificado por la víctima y presentado ante el MP. [La Prensa](#)

Hurta motocicleta y es detenido; pretendía llevársela empujando

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un sujeto que pretendía llevarse una motocicleta arrastrando sobre calzada de Los Gallos, en la zona del Casco de Santo Tomás Ajusco, alcaldía Tlalpan. Un hombre reportó el robo de su motocicleta, por lo que fue notificado de la detención del responsable. [La Prensa](#)

Potro cambia de carril... y de plano

Un motociclista murió tras ser arrollado por un camión de pasajeros que circulaba por la avenida Universidad, de la colonia Santa Cruz Atoyac, en la alcaldía Benito Juárez, un automóvil le cerró el paso para evitar impactarse contra él, cambió de carril, pero al hacerlo fue alcanzado por un camión de transporte público, al lugar arribaron compañeros del chofer para tratar de auxiliarlo, pero éste fue trasladado a la agencia del MP. [El Gráfico](#)

Golosos se quedaron con antojo del postre

Dos hombres arribaron a un puesto ambulante de postres, ubicado en las inmediaciones de la autopista México-Puebla, en la colonia Santa Catarina, Tláhuac. Luego de pagar sus golosinas subieron a su auto para dirigirse a su casa, sin embargo, un pistolero ya los esperaba para saldar cuantías. El responsable fue detenido en la colonia Paraíso de Iztapalapa por agentes de la Policía. [El Gráfico](#)



Comerciantes y policías se enfrentan en la Alameda Central

Seis funcionarios del gobierno capitalino lesionados y tres vendedores ambulantes detenidos y presentados ante el Juzgado Cívico fue el saldo oficial de una riña durante un operativo para evitar la instalación de comercio en vía pública en las inmediaciones de la Alameda Central y el Palacio de Bellas Artes. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que mientras se realizaba un diálogo para retirar los puestos semifijos y carritos se desató la riña. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [El Sol de México](#) / [Ovaciones](#) / [24 Horas](#) / [La Razón](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [ContraRéplica](#) / [Basta](#)

Genera robo de cable pérdidas millonarias para la CFE y el STC

En la capital, el robo de cable es un problema frecuente que afecta servicios esenciales como la electricidad y el transporte público en la CDMX. El pasado 20 de enero, **policías auxiliares** detuvieron a un hombre por robar 14 metros de cable, que llevaba en 5 rollos. El hecho ocurrió en General Pedro Antonio de los Santos, en la alcaldía Miguel Hidalgo. [Basta](#)

Si fuera el hijo del algún funcionario la búsqueda sería diferente: víctima

Jaqueline Palmeros, madre de Jael Montserrat, una joven desaparecida hace cuatro años, mencionó que durante el primer día de búsqueda para dar con el resto del cuerpo de su hija las autoridades no aportaron los esfuerzos suficientes. En la búsqueda, que se llevó a cabo ayer en el Llano de Vidrio, en la zona del Ajusco, alcaldía Tlalpan, participaron alrededor de 150 personas, familiares de colectivos de personas desaparecidas, voluntarios, personal de la **SSC**, FGJ, GN, Marabunta, Bomberos, Marina, entre otros. Se encontraron restos óseos y pertenencias de personas. [La Razón](#) / [El Sol de México](#)

Productos milagro, foco rojo

Aunado al contrabando de productos chinos, en la CDMX se suma una alerta por la comercialización de artículos milagro de presunto origen colombiano ofertados a través de plataformas en línea; prometen resultados en cuestión de días, como pérdida de peso, crecimiento de cabello, barba o volumen corporal, pero terminan por dañar la salud. El vicepresidente del OSC, Humberto Morgan, señaló que es necesaria la supervisión de autoridades aduaneras y sanitarias, así como de la Policía Cibernética de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para identificar los mecanismos de venta detrás de estos productos. [24 Horas](#)

Arranca operativo para vigilar escuelas en Miguel Hidalgo

El alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, dio el banderazo de arranque del operativo Protoescolar, que realiza en coordinación con **la SSC capitalina** para garantizar entornos seguros en 100 escuelas de la demarcación de nivel básico y medio superior. Detalló que el equipo de Blindar MH, en coordinación con la SSC, vigila las escuelas para garantizar la seguridad de los estudiantes en las inmediaciones de los planteles. [Ovaciones](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#)

Baja 11% incidencia delictiva en Tlalpan

La alcaldesa de Tlalpan, Gaby Osorio, destacó la baja en un 11% en la incidencia delictiva, esto durante el periodo correspondiente de enero 2024 al mismo mes del 2025. La edil destacó que, apoyados con personal de la Subsecretaría de Control de Tránsito de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, se desplegaron operativos de movilidad para evitar embotellamientos y prevenir delitos en vialidades como la carretera Picacho-Ajusco, así como en la zona de hospitales, Camino a Santa Teresa y en la zona del Tec de Monterrey. [La Prensa](#)



Reinciden con tarimas, pese a operativos

Pese a los esfuerzos de autoridades locales y centrales, comerciantes de tarimas de avenida Coltongo reinciden en sus actividades. Las bases de madera en la vía pública han sido, por años, un problema para vecinos. De acuerdo con la alcaldesa de Azcapotzalco, Nancy Núñez, desde diciembre a la fecha, han intensificado los operativos en la zona de la mano de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, resultando en el retiro de 16 mil kilos de material. [Reforma](#)

Instalan en Coyoacán gabinete de paz escolar

Para garantizar entornos escolares seguros, la alcaldía Coyoacán instaló el Gabinete de Seguridad, Convivencia y Paz Escolar, en coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la Secretaría de Educación local. El subsecretario de Educación Pública, Luciano Concheiro, informó que se implementará en 13 secundarias en zonas de mayor índice de vulnerabilidad y en 15 de educación superior, para abarcar 41 escuelas en la jurisdicción. [Excélsior /24 Horas](#)

Incidencia de homicidios en la CDMX aumentó 5.2% en 2024

La incidencia de los delitos de homicidio doloso y feminicidio tuvieron, durante 2024, un incremento de 5.2 y 11%, respectivamente, en la CDMX, en relación con la cifra de 2023, revelan cifras del SESNSP. [El Financiero](#)

Columna Circuito interior

Una de las mayores complicaciones para enfrentar el ambulante en el Centro Histórico, principalmente el que invade la explanada de Bellas Artes, llegó de donde menos se esperaba, el poder que tienen actualmente los líderes es directamente proporcional a las amenazas que han lanzado para advertir que no permitirán que limiten su negocio. Con la zacapela de ayer, lamentablemente, quedó ejemplificado que el único reordenamiento que van aceptar es que nunca se aplique. [Reforma](#) / Columna Línea 10 [Metro](#)

Columna Pepe Grillo: Alessandra en peligro

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, recibió amenazas de muerte. Puede tratarse de una broma macabra o de un aviso, de cualquier forma, hay que tomarlo en serio y brindarle a la alcaldesa toda la protección que sea necesaria para que nadie tenga oportunidad de hacerle daño. Tanto la FGJ, como **la SSC**, tienen la encomienda de dilucidar el origen de las amenazas y también de blindar a la funcionaria. [La Crónica de Hoy](#)

Columna La Voz Del Centro / Guillermo A. Gazal Orduña

Asistimos al informe de los primeros 100 días de la administración de Clara Brugada, donde presentaron los principales resultados y políticas implementadas para fortalecer la gobernabilidad y el crecimiento de la CDMX. En seguridad, se presentó la nueva Estrategia de Territorialización de la Policía, para reducir la incidencia delictiva mediante una mayor sectorización, proximidad vecinal y uso de inteligencia artificial; para garantizar vigilancia las 24 horas, se han designado tres jefes por cada cuadrante de la ciudad. [El Gráfico](#)

Columna Rozones: Denuncia importante en la Cuauhtémoc

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, quien ayer informó sobre un asunto que debe ser atendido. Y es que, sostuvo, tras el cierre de algunas chelerías que se realizó en Tepito comenzó a recibir amenazas de muerte a través de las redes sociales. Por lo pronto, de lo que respondan las **dependencias de seguridad y procuración de justicia** en la capital, pendientes. [La Razón](#)



Columna invitada: Urgen ciclovías en Iztapalapa / Olivia Garza

De acuerdo con el Portal de Datos Abierto de la CDMX, Iztapalapa es la alcaldía que cuenta con el mayor porcentaje de ocupantes de bicicleta como medio de transporte. La única ciclovía con la que cuenta esta demarcación es intransitable, pues constantemente es obstruida por autos estacionados, negocios ambulantes, basura y hasta un tianguis. Por todo lo anterior, exhorto a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para que realice operativos que garanticen que la ciclovía pueda ser utilizada para lo que fue construida. [Contra Réplica](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México

Aviso por el que se da a conocer el Manual de Integración y Funcionamiento del Subcomité de Adquisiciones, Arrendamientos y Prestación de Servicios, con número de registro MEO-SAAPS-SSC-24-7DD6D5CE. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México

Aviso por el que se da a conocer el Manual Específico de Operación del Comité Técnico del Centro de Ejecución de Sanciones Penales Varonil Oriente, con número de registro MEO-ESPECIAL-SSC-24-4D9E2A33 [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México

Aviso por el que se dan a conocer los Lineamientos en Materia de Austeridad y Racionalidad para la Aplicación del Gasto Autorizado a la Policía Bancaria e Industrial de la Ciudad de México, para el ejercicio fiscal 2025. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Muere un hombre de manera sorpresiva

Una reunión entre decenas de personas integrantes del Consejo de Pueblos Originarios que se llevó a cabo en la explanada del Monumento a la Revolución terminó en tragedia, ya que uno de los participantes perdió la vida en dicho lugar a causa de un aparente infarto fulminante. Al sitio acudieron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos, quienes certificaron el deceso. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Chocan de frente camión y Metrobús

Fuerte choque entre una unidad del Metrobús de la Línea 3 y un camión RTP ocurrió en avenida Chapultepec, en la alcaldía Cuauhtémoc. Una mujer resultó lesionada en el percance. [Basta](#)

Justicia

Ataca red de hombres poderosos y violentos a defensora de mujeres

Tras una audiencia de casi 10 horas, anoche una juez de Control dictó no vincular a proceso y dejó en libertad a María Fernanda Turrent Hernández, quien el viernes pasado fue detenida luego de asistir a una audiencia en la que su exesposo la acusó de sustracción de menores. Familiares y amigas de María Fernanda protestaron afuera de la FGJ y de los juzgados del PJudicial local, donde se realizó la audiencia. [La Jornada](#)



Imagen Destacada

EL HERALDO
DE MÉXICO

#SSC

**Refuerzan
la seguridad
en la CDMX**

